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  Desde IPA (Industriales Pymes  Argentinos) se informó que se registraron más de
20.000 pérdidas de puestos de trabajo en el sector de Pequeñas y Medianas Empresas
(pymes) y hay suma preocupación a raíz de una proyección de que se agrave la tendencia.
  "En el país hay unas 50.000 pymes industriales, entre las cuales alrededor del 15%, unas
7.500 están en crisis al día de hoy", señaló Daniel Rosato, presidente de IPA, el
berazateguense Daniel Rosato, en declaraciones a la prensa.
  Ademàs, dijo que "el Gobierno no habla con las pymes", que pidieron varias veces
reuniones con el ministro de Economía, Luis Caputo, y reclamó medidas que protejan a las
PYMES.
Hasta ahora, en la actual gestión de gobierno, se registraron más de 20.000 pérdidas de
puestos de trabajo en el sector de Pequeñas y Medianas Empresas (pymes) y hay una
proyección de que, desde el mes que viene, se agrave esta tendencia, según anticiparon
desde Industriales Pymes Argentinos (IPA).
  "En el país hay unas 50.000 pymes industriales, entre las cuales alrededor del 15%, unas
7.500 están en crisis al día de hoy", señaló el Presidente de IPA. Y estimó que unos 150.000
trabajadores podrían quedarse sin trabajo este año en el sector.
  Uno de los sectores más afectados es, sin dudas, el textil, donde se darán muchos despidos en los próximos meses. "Un20% de las empresas de ese ramo, que son 5.000 en Argentina,
va a cerrar y vamos a ver despidos", informó Rosato.
  Sin embargo, la crisis en el segmento de la industria pyme es transversal a todos los sectores. "Entre 40 dueños de pymes que nos reunimos ayer, había solo dos que no tenían muchos
problemas", ilustró Rosato en este sentido. Y un gran problema que enfrentan es que "el Gobierno no habla con las pymes".
Varios problemas, un solo resultado: el cierre de las pymes
  "El presidente va a lograr que no haya inflación, seguramente, pero no hay ninguna propuesta para que el país crezca. Nosotros queremos que al Gobierno le vaya bien, pero vemos
que hay una realidad que marca la economía y el mercado interno están muy castigados", ilustró.
 Por otro lado, hizo referencia a una eventual apertura del cepo y anticipó que, "si eso sucede, va a afectar muy fuerte a la industria". Y es que las importaciones están ingresando con
fuerza, principalmente, en el sector textil y del calzado, dos rubros en los que la mano de obra genera muchos puestos de trabajo. "Son 10.000 confeccionadores que se desempeñan
en ese mercado y se van a quedar sin trabajo", reportó Rosato.

Desde hace varios días, un vecino de Berazategui esta siendo buscado intensamente por su familia, con
resultado negativo hasta ahora.
  Se trata de Germán Galiano de 43 años, un conocido deportista, que fue visto por última vez el pasado viernes
19 de mayo a las 20 horas, según le contó su hermana Natalia a El Suburbano. Germán vive sólo en el Barrio
Textil, y parte de su familia es oriunda de la misma zona.
  Si bien en la investigación hay varias pistas que se siguen sobre su desaparición, hasta el momento no se
conocen noticias de su paradero y aumentan las preocupaciones. Hasta el momento han encontrado su
teléfono celular que esta siendo periciado por estas horas, sin conocerse aùn el resultado.
  Allegados a la familia están preocupados por la poca celeridad oficial y judicial.
  En las últimas horas, la deseaperación de familares y amigos crece como la aparición de afiches en la zona
de barrios cerrados, en el peaje de Hudson y en otros puntos dela zona.
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  Mediante la Resolución 217 publicada el pasado viernes en el Boletín
Oficial, la Superintendencia de Seguros estableció sorpresivamente
la supresión del servicio de grúas en los seguros automotores.
  La resolución que fue publicada en forma resumida y sin los
fundamentos técnicos correspondientes, estableció: "En ningún caso
se encuentran cubiertos por esta cláusula el traslado, remolque,
asistencia y/o estadía del vehículo asegurado, generados por
desperfectos o problemas mecánicos, de batería, de arranque,
eléctricos, pinchaduras, cortaduras y/o reventones de las cámaras o
cubiertas, falta de combustible y/o cualquier otro que no tenga
vinculación con un accidente, incendio, robo y/o hurto".
  La respuesta de los usuarios viales no se hizo esperar y desde el
Comité Nacional de Defensa del Usuario Vial (CONADUV) alertaron
"la derogación de la cláusula servicios de remolques del Reglamento
General de la Actividad Aseguradora, deja indefenso al usuario vial y
solo beneficia la rentabilidad de las empresas de seguros".
  Jorge Zatloukal integrante de la entidad agregó "la Resolución carece
de los fundamentos técnicos que exige el artículo 24 de la Ley de
entidades de seguros 20.091 con sus reformas introducidas por Ley
en 2018, al no establecer una rebaja; la ecuación económica del seguro
se volcó en favor de las empresas, y el rol del Estado es velar por la
legalidad y protección de los intereses de los usuarios viales"
  Por su parte, Ricardo Lasca del Centro Argentino de Ingenieros
Agrónomos (CADIA) y Coordinador del CONADUV expresó: "Esto
se llevó de forma apresurada, sin audiencia pública".



  Cerró la presentación de listas para renovar autoridades en el Colegio de Abogados de Quilmes. Elección que se realizará el viernes 3 de mayo en la sede colegial,
momento en el cual se producirá la Asamblea Ordinaria.
  En elecciones, los abogados buscarán renovar parte del Consejo Directivo, del Tribunal de Disciplina y delegados a la Caja Previsional. Y son tres listas las que
disputarán: La Verde (Lista 1 'Acuerdo por la Abogacía), y las opositoras la Púrpura ('La Libertad en el Colegio') y la Negra (Abogacía Transformadora y Autóno-
ma".
  Como dato que se rumorea en los pasillos del CAQ, la lista Purpura está integrada por letrados que
jugaron –en otras oportunidades- en el PRO y la UCR.
Hugo Guerreño es el apoderado de la Lista Negra. Y la sorpresa es la no presentación de la tradicional
Lista Celeste, algunos de los ex integrantes apostaron sus fichas a la Lista Púrpura.
  El próximo viernes 3, la Lista Verde, comandada por Bienvenido Rodríguez Basalo, buscará consolidar
una vez más su liderazgo.
El oficialismo Verde nuevamente con chances de ganar todo
  Presentación y foto oficial de la Lista Verde que competirá en las elecciones del Colegio de Abogados
de Quilmes el próximo viernes 3 de Mayo. El oficialismo es ampliamente favorito entre los letrados
de toda la región.

Tras el despido de trabajadores, integrantes de la Unión
Obrera Metalúrgica Quilmes se movilizó en defensa de
los puestos de trabajo y llevó el reclamo a la puerta de la
casa del empresario Daniel Mobilia.
En pleno Barrio Parque Bernal, la UOM Quilmes se movilizó
a la casa del empresario ubicada en Paraná y Carabelas.
Protesta en la que escracharon a Daniel Mobilia -
empresario dueño de ICE SRL- luego del despido de 15
trabajadores a los que tampoco indemnizó, como establece
la ley de trabajo.
"La protesta buscó informar a los vecinos bernalenses
de la situación de esas 15 familias que hoy están
literalmente en la calle", explicaron.

La oposición con Sebastián Pellegrinelli a la cabeza, se
muestra confiada y va en busca de desbancar a Ricardo
Terrizano del Gremio de empleados y obreros de la
Municipalidad de Quilmes.
Desde la la lista 2 Azul contaron que siguen recorriendo
distintas dependencias municipales "en busca de contener
los afiliados y afiliadas que este viernes 3 va a buscar el
triunfo electoral en el Sindicato donde la proyección es

grande y la renovación es motivadora hacia un futuro
sindical" .
Pellegrinelli  contó que tienen una "gran aceptación del grupo
humano municipal a la lista opositora que busca derrocar al
perpetuado secretario general que en diálogo con la lista 2
Azul dice ya no representar a nadie y por ese motivo sufrió
una desafiliación masiva".
Por el lado de Terrizano buscan mostrar un perfil más bajo
sin demasiadas declaraciones rimbombantes e intentando
darle a la campaña un vuelo más cerrado, cosa que -supo-
nen- puede incrementar sus chances.
La votación del próximo viernes definirá el rumbo del
sindicato y genera una expectativa inusual en distintos

ambitos dentro del sindicalismo distrital.

En los últimos días, una
"obra" apareció en el en-
trepiso del Espacio Rosa
de los Vientos de la
Universidad de Quil-
mes, generando males-
tar entre algunos de los
estudiantes.
La misma, que lleva la
firma del grupo anónimo
"Reino de la crueldad",
critica duramente al pre-
sidente Javier Milei.
Ante la reacción de los
alumnos, el rectorado
emitió un comunicado
aclarando que "no tiene
carácter institucional".
La "obra" surge en un momento sensible, a pocas horas
del encuentro entre el gobierno nacional y los rectores de
las universidades para acordar el nuevo presupuesto que
será asignado a las instituciones educativas.
Sin dudas que esta situación agitó el ambiente universitario
y ha generado debate entre los estudiantes sobre los límites
de la libertad de expresión en el ámbito académico.

  La Cámara de Diputados dio media sanción al proyecto de Ley Bases que el Ejecutivo considera vital para
su plan de Gobierno, pero lo llamativo fue que la diputada quilmeña Mónica Frade cambió su concepción
ideológica de febrero a abril con su flamante voto negativo.
  En el pasado mes de febrero, Frade fue uno de los integrantes de la Coalición Cívica que se diferenciaron
del voto en general del espacio con su votación positiva.
  Al parecer, las cosas cambiaron y estos meses de meditación, la quilmeña volvió a la combatividad.

Los principales referentes del PRO de la ciudad de Quilmes se reunieron
para analizar la situación política a nivel local, nacional y provincial,
intentando empezar a imaginar un escenario inquietante, como la
elección intermedia 2015.
"Este encuentro fortalece, nos acerca y nos invita a seguir fortaleciendo
al PRO. En Quilmes todos los que participamos tenemos la gran
responsabilidad de hacer crecer el espacio. Nos reunimos para discutir
y analizar la situación actual, nacional, provincial y local. Fue un
encuentro muy productivo del que salieron muchas cosas necesarias
para trabajar por los vecinos de la provincia y de Quilmes en particular",
detalló en redes la diputada nacional, Maria Sotolano, una de las
legisladoras mas cercanas a Jorge Macri.
Además estuvieron presentes en la reunión el ex concejal Guillermo
Galetto (mano derecha del actual diputado provincial Martiniano
Molina), el ex diputado provincial y funcionario de CABA, Guillermo
Sanchez Sterli, la ex senadora provincial Lorena Petrovich, los
concejales Diego Buffone y Lucas Araujo, así como los dirigentes
José Maria Salustio, Walter Di Giuseppe y Julio Ramirez, entre otros.



 El Municipio de Quilmes y el Consejo de Colectividades invitan a las y los vecinos a
disfrutar de una nueva edición de la Fiesta de las Colectividades, que se desarrollará el
sábado 4 y domingo 5 de mayo de 12 a 22, en la plaza homónima situada en Carlos
Pellegrini y Vicente López, de Quilmes Oeste, con entrada libre y gratuita.
  Durante dos días consecutivos, el evento contará con más de 100 stands gastronómicos
y de venta de productos típicos, además de un escenario principal en el que se presentarán
shows de danza y música de las distintas culturas presentes en nuestro territorio y una
carpa cultural en la que se realizarán clases de cocina, charlas, muestras y talleres culturales para todas las edades y con propuestas recreativas para los más chicos.
  Este tradicional encuentro gastronómico y cultural del distrito, organizado durante años por las propias instituciones de colectividades migrantes de Quilmes con el apoyo del
Municipio -a través de la Secretaria de Comunicación y Participación Ciudadana-, constituye una festividad atractiva para los vecinos y vecinas de la ciudad, que permite promover
el entramado productivo y emprendedor local, y el respeto por la pluralidad, consolidando los lazos comunitarios.

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, estuvo presente este lunes en el curso gratuito de manipulación de alimentos que brinda el Municipio de Quilmes en el predio de Quilmes
TEC, ubicado en avenida Lamadrid 1500, en el oeste del distrito, donde dialogó con los asistentes.
  "Este edificio, Quilmes TEC, es un proyecto entre el Municipio de Quilmes y la Universidad Nacional de Quilmes, y además de este, hay otro tipo de cursos y capacitaciones. Estos
espacios de formación son importantes porque generan una salida laboral. Es bueno que lo sepan y que lo podamos transmitir a la comunidad para que se aprovechen estos ámbitos
educativos, de formación y capacitación que  brindan oportunidades", sostuvo Mayra.
  La iniciativa es coordinada conjuntamente por la subsecretaria de Control Ambiental local, Iris Bejerano, y el director general de Formación Laboral, Franco Montali, quienes además tienen a cargo
el área de Bromatología y Quilmes TEC, respectivamente. Ambos se encuentran bajo la órbita de la Agencia de Fiscalización, Control Comunal y Desarrollo Económico, que conduce Julián Bellido.
  "Hicimos una unidad formadora para poder dar este curso, que es algo que exige el Código Alimentario desde el 2019. Es una herramienta más que la gente necesita para trabajar. El carnet
que se obtiene es a nivel nacional y tiene vigencia por tres años, después hay que renovarlo. Es como una licencia de conducir equivalente a cómo manejas los alimentos, porque realmente
un alimento puede ser un tóxico si lo manejamos mal", explicó Bejerano.
    Los participantes reconocen el valor de que el Municipio disponga de esta oferta gratuita, un curso que en otros ámbitos se da de manera arancelada, mejorando la empleabilidad de los
vecinos, porque en última instancia la inversión de la Comuna tiene el efecto de mejorar la posibilidad de trabajo.
  El Código Alimentario Argentino (CAA) exige el Carnet de Manipulación de Alimentos para "toda persona que realice actividades por la cual esté o pudiera estar en contacto con
alimentos, en establecimientos donde se elaboren, fraccionen, almacenen, transporten, comercialicen y/o enajenen alimentos, o sus materias primas". El carnet es expedido por la provincia
de Buenos Aires y tiene una validez de 3 años. El Municipio de Quilmes es ente autorizado para brindar el curso gratuito, que consta de dos jornadas y un examen final.



  El rector de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ), Alfredo
Alfonso, explicó pormenorizadamente porqué está en peligro el fun-
cionamiento y la calidad educativa, cuál es el rol de las universidades y
su importancia en una sociedad de desarrollo. "En abril del 2023
pagábamos en electricidad 4.5 millones de pesos hoy en el mismo
periodo 2024 casi 20 millones de pesos", advirtió a modo de ejemplo.
  "La Mesa Interclaustro de docentes, no docentes, estudiantes, vinó organizando distintas
actividades previas que tienen como consecuencia una convocatoria cada vez más
creciente, que se suma al trabajo que realizamos con rectores de otras universidades",
señaló.
  "Llevamos más de cuatro meses esperando una respuesta real al presupuesto que
hemos presentado el 12 de diciembre y lo único que encontramos fueron operaciones de
prensa anunciando aumentos que nunca llegan; por ejemplo la del 13 de marzo, hoy
siendo 22 de abril, nunca llegó el 70% de aumento para los gastos. Y la verdad es que
estamos alrededor del 300% de aumento de los costos para el funcionamiento y no hay
respuestas concretas. Si no hay un cambio de rumbo la Universidad -realmente- está en
peligro, por eso creemos que es importante la marcha".
-¿Por qué situación atraviesan hoy de las universidades públicas?
-Las universidades nacionales tenemos un régimen especial: Somos autónomas. Esto
quiere decir que nuestro funcionamiento depende de un presupuesto aprobado por la
Cámara de Diputados a través de la Ley de presupuesto que destina una cantidad de
recursos para el funcionamiento de las universidades. La última vez que se aprobó fue el
año pasado, pero este año el gobierno nacional decidió no enviar la Ley de presupuesto,
por lo tanto, debe tener a las universidades con recursos suficientes para que puedan ejercer la función administrativa de forma autónoma. Salarios, que tiene que ver con paritarias.
Y recursos para gastos de funcionamientos. Luego hay una cantidad de gastos sobre distintos apoyos a doctorados, a desarrollos de distintos tipos. El número que está otorgando
el gobierno nacional son los mismos recursos de septiembre 2022 a septiembre de 2023, donde hubo un golpe fuerte en costos de investigación.
En abril del 2023 pagábamos en electricidad 4.5 millones de pesos hoy en el mismo periodo 2024 casi 20 millones de pesos. Eso es sólo de electricidad, imaginemos la cantidad que
tenemos de gas, agua, conectividad. No hay universidad en el mundo que no funcione con conectividad,
con tecnología. Estamos hablando de recursos muy insuficientes. La calidad educativa va a ir bajando.
Tenemos recursos de un fondo de emergencias, pero si esto sigue así, la universidad a empezar primero
a recortar distintos servicios, va a haber problemas con los trabajadores docentes y no docentes, hay
una serie de gastos que se van a ir recortando. Las clases tienen gastos de recursos, materiales de
estudio, investigación para poder desarrollar una actualización del conocimiento docente. Es decir, hay
muchos elementos que no están en el presupuesto. Nos quieren llevar a la mínima expresión solo por
una cuestión ideológica de este gobierno, porque no hay mejor inversión que la del conocimiento. Es
una gran inversión para el Estado.
-¿Cómo sigue la situación?
-Va a depender del Gobierno. No hay justificación económica para que las universidades no se puedan
administrar como corresponde. Las universidades son un modelo exitoso, y más en las sociedades de
este mundo en el que el conocimiento se tiene o se compra. La Argentina tarde o temprano va a tener que
pagar mucho más por conocimiento si no cambia esta situación. La sociedad entiende cuál es el rol de
la universidad pública, los profesionales argentinos son reconocidos en el mundo.
-¿Cuándo se dice que las Universidades son usinas de adoctrinamiento, qué opina?
- Habría que saber qué quieren decir con eso, cosa que no dan una explicación. Suponemos que tiene
que ver que se trata de pensamiento crítico. No siempre hay que estar de acuerdo con una postura. El
pensamiento crítico te habilita a pensar qué es lo adecuado y qué no. Quién te dice la verdad y quién no.
El planteo de pensamiento crítico permite profesionales creativos, investigadores creativos. A nosotros
nos gusta pensar con distintas ideas. No es un problema el pensamiento crítico.
-¿Cómo rector de la UNQ qué le dirías al alumnado en este momento?
-Le diría que es un momento para pensar mucho su oportunidad de futuro. Para confiar que este modelo universitario tan importante que dio inicio con la reforma universitaria no
puede ser devastada por un Gobierno electo, por eso es muy importante. Sabemos todos los que pasamos por una universidad que te cambia la vida. Ir a una universidad pública te
cambia la vida.
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  La ex presidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner y la intendenta de
Quilmes, Mayra Mendoza, inauguranron este sábado, en el marco de un multitudinario
acto, el “Microestadio Presidente Néstor Kirchner”, en Quilmes. Además, como parte
de la jornada, a 21 años de esa recordada elección presidencial, se llevó a cabo el
descubrimiento de la estatua del expresidente durante 2003-2007, que se aloja en el
ingreso a la nueva obra.
Principales declaraciones de Mayra Mendoza
  "Néstor está en el corazón de muchísimas y muchísimas argentinas y argentinos pero
quiero que sepan cómo llegamos hoy hasta acá. Hace aproximadamente diez años comenzó
la construcción de este espacio en el que hoy nos encontramos. Este microestadio con
otra gestión municipal, con otro intendente peronista también que debe estar por acá. En
esos años, a finales del 2014, con Cristina Presidenta comienza esta obra. En el marco de
un programa que llamaban ´Obras del Bicentenario´. No solo esta obra, sino a lo largo y a
lo ancho del país, muchísimas obras estratégicas que se han desarrollado en el marco de
Obras del Bicentenario".
  "¿Y qué pasó? Lo que todos sabemos, en el año 2015, con el cambio de gobierno.
Comienza el Gobierno de Mauricio Macri y frena la obra pública. Frena la obra pública, al igual que está haciendo el actual Gobierno de Javier Milei, ¿no? Fíjense cómo los proyectos
políticos de destrucción, como el de Macri y el de Milei, tienen las mismas actitudes, las mismas características, porque hoy también tenemos frenada muchísima obra pública en
Quilmes".
  "Yo hablo con mis compañeros intendentes y la verdad es que nos lamentamos porque hay muchas obras frenadas que tenían financiamiento del Gobierno Nacional a lo largo y a
lo ancho de todo el país. Entonces, esta relación que tiene el Gobierno de Macri y haber frenado esta obra, el Gobierno de Milei y estar hoy obstaculizando y paralizando obras que
son muy necesarias para nuestra población nos tiene que llamar a la reflexión. Aquellos que quieren venir con recetas supuestamente nuevas no es más que lo que ya ha sucedido
en el pasado. Pero esos frenaron del 2015 al 2019, esa obra".
  "Pero la comunidad de Quilmes, el pueblo de Quilmes, escuchó cuál era nuestro proyecto de trabajo y nos dieron la posibilidad de gobernar. Y saliendo de la pandemia, continuamos
con esta obra tan importante. Esta obra es tan importante no solamente porque nos va a permitir reunirnos como en este día para encontrarnos y reflexionar en fechas históricas sino
porque nos va a dar la posibilidad de tener torneos, competencias, reunir a la región también aquí y que este polideportivo se siga desarrollando".
  "Formo parte de esa generación que Néstor y Cristina convocaron, un proyecto político basado en el amor. Nunca en el odio. A que seamos partícipes activos de la transformación.
Y acá estamos dando lo mejor de nosotros. Y a este día histórico y de muchísima emoción, se suma algo que todos y todas van a poder ver a partir del día de hoy, que es la implantación
de un monumento que nos recuerda al hombre que hace 21 años, un día como hoy, comenzó a cambiar la historia política en nuestro país. Néstor Kirchner".
  "En el ingreso a este microestadio van a poder ver ese monumento, esa estatua de Néstor que supo estar en Ecuador, frente al edificio de la UNASUR, que luego pasó al CCK y que
hoy la militancia quilmeña tiene al cuidado ese homenaje y lo tenemos aquí en Quilmes para que todos los vecinos y vecinas cada vez que entren a este microestadio sepan que es
a partir de una historia de lucha y de un proyecto político de muchos y que a partir de Néstor y Cristina hacemos este trabajo".
  "Y es el que vamos a seguir haciendo todos los días porque queremos que la dignidad no sea algo extraño, difícil sino que nuestro pueblo viva dignamente como se merece y para
eso vamos a seguir militando, organizando, trabajando y gestionando todos los días, no importa las adversidades, con coherencia, con lealtad, con convicciones, sin miedo y como
decimos en Quilmes, con el corazón, siempre para adelante, muchas gracias a todos y a todas. ¡Muchas gracias Cristina, te quiero con toda el alma!".

A 21 años de la elección nacional donde Néstor Kirchner salió segundo detrás de
Carlos Menem, y que finalmente resultara el trampolín para el inicio de su gestión
nacional al bajarse el riojano de una nueva vuelta, Cristina Fernández de Kirchner
visitó Quilmes donde junto a Mayra Mendoza inauguraron el Microestadio Municipal
homónimo al ex Presidente.
  "Pasaron 21 años y, como en el juego de la Oca, retrocedemos hasta el punto de
partida", disparó la ex Presidenta, quien había adelantado:  "Estamos contentos y con
ganas de reflexionar".
  Con varios dardos a la política económica del presidente anarcocapitalista Javier Milei,
como se define, la ex mandataria nacional dijo: "Mirá todo lo que debés, superávit de
que???" ; agregando: "De que te sirve ganar con el 60% de los votos, si después cuando
sos gobierno la gente se caga de hambre, pierde el trabajo..."
  Sobre el adoctrinamiento al que apunta el actual mandatario, CFK respondió:  "Dice
que adoctrinamos en los colegios; si hubiéramos adoctrinado, el no sería presidente...
Que dice ese hombre??".
  "Creer que en la República Argentina el problema es el déficit fiscal es no entender a la
Argentina, la economía y el mundo". En ese sentido, consideró que "el superávit no
tiene sustento" y recalcó que “este gobierno, por más que el Presidente haga caritas y
burlescas, no tiene plan de estabilización” , remarcó.
  Luego de comparar al actual gobierno nacional con la administración de Carlos Menem,
que se respaldó en el plan de convertibilidad y en el proceso de privatizaciones, subrayó
que Milei "es muy dogmático y quiere acomodar la cabeza al sombrero". "La economía
no es solamente una cuestión técnica, sino una cuestión profundamente política y
social: los agentes económicos, los empresarios y la sociedad tiene que creer en esto
para que tenga efectividad. Esto no lo tiene, solamente hay un plan de ajuste”,
analizó."Más que anarcocapitalismo, parece anarcocolonialismo", dijo también respecto
a que el foco del gobierno de Javier Milei está sobre el extractivismo de recursos naturales,
pero sin industria. Advirtió que por delante viene mayor desempleo. "El gran drama que
se avecina es el desempleo", dijo y pidió "un golpe de timón".En lo que pareció una

crítica a la gestión de Alberto Fernández dijo que "a nosotros en 2019 no nos votaron por
los modales, nos votaron porque en 2015 vivían mejor". "No me jodan con los modales,
al lado de este (por Milei) soy la Condesa de Chikoff", disparó. Asimismo, pidió a los
dirigentes del PJ "dejar de discutir pelotudeces" y ocuparse de debatir "los problemas
de la gente", además de evitar las peleas entre sí. "No podemos salir a la bartola o ir a los
canales de TV a putear a un compañero", lanzó.
En otro pasaje del discurso consideró que debe rediscutirse la matriz energética del país,
y abordar seriamente la cuestión tarifarias, así como también la impositiva. Al respecto,
cuestionó los cambios que se plantean en ambos sentidos en la Ley Basesque el Gobierno
envió al Congreso.

Prepagas, Mercado Libre y Globant
  Más adelante en su discurso, cuestionó que la empresa Mercado Libre, la más grande
del país y propiedad del hombre más rico del país, Marcos Galperin, mantenga beneficios
impositivos cuando ya es una de las compañías más grandes de América Latina. "Los
beneficios que recibe alcanza para cubrir el gasto de todas las universidades públicas y
hospitales", afirmó. Sumó también a Globant, otro de los unicornios argentinos.
  También hubo un apartado para empresario de la salud y ex titular de la Unión Argentina
de Salud (UAS), la cámara que agrupa a las firmas de medicina prepaga, Claudio Belocopitt.
"¿Cómo que te fundís? Si no dejas de comprar de todo y no te fundís nunca"
  Cristina se refirió al enfrentamiento actual que tiene el gobierno de Javier Milei con las
empresas del sector, y que derivó en que más de 20 empresas hayan sido acusadas en un
expediente administrativo de haber cartelizado los precios de sus cuotas, por lo que ya
la Secretaría de Comercio e industria dispuso una medida de retrotraer los aumentos.
Tras la escalada del conflicto, Belocopitt decidió renunciar a la presidente de la UAS.
  "¿Qué pasó con las prepagas, que tuvo que ir para tras y no resolvió nada? Por qué lo
que debió hacer es dejar sin efecto el decreto y poder regular el precio, una capacidad
que establecimos nosotros en el 2011. Las prepagas tienen que ser sometidas a la Ley de
Seguros", opinó Cristina.
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Concurso Internacional: Facundo
Pomponio, de Berazategui a Nápoles, en
busca de ser el mejor pizzero del mundo
  Facundo Pomponio es un
emprendedor bien argentino.
Pero con pura  sangre italiana.
Y un día, casi como un ca-
pricho, empezó a hacer pizza
napolitana.
  La historia casi se escribió
sola, aunque con mucho
esfuerzo y horas de desvelo.
Pero hoy encuentra a este
profesor de educación física en
un gran momento profesional,
a punto de certificarse como
pizzaiolo nada menos que en Nápoles, la cuna de la pizza.
  En Italia está la AVPN -Associazione Verace Pizza Napoletana- que, según un reglamento,
certifica las pizzerías.
  En mayo Pomponio va a viajar con el objetivo de que Michele sea la segunda pizzería certificada
de Argentina, y una de las primeras de Sudamérica. También va a hacer una capacitación y a
certificarse como pizzaiolo.
  “Mi sueño es que Michele sea reconocida internacionalmente”, dice Facundo, quien va a aprovechar
el viaje para ir a pizzerías, conocer pizzaiolos en Italia y en España. También va a participar en
Nápoles –junto a su amigo Aymer- en el campeonato de la Copa Caputo, que es la harina más
importante del mundo. “Para solventar un poco los gastos -y siguiendo un poco la cultura italiana-
conseguimos que nos sponsoreen las marcas más importantes en sus rubros: la harina Molino
Campodónico, la mozzarella Mozzari y los hornos Ooni”.
LA HISTORIA DE MICHELE
La historia de Michele empezó en el 2019 sin buscarlo. Facundo es profesor de Educación Física.
Pero el día que probó la pizza napolitana su vida cambió. Compró 2 kilos de harina y 2 kilos de
tomates y preparó 15 pizzas para 15 amigos. Fueron todo un éxito. Entonces decidió probar
suerte un poco más profesionalmente. Para eso se fue a Italia y se capacitó.
  Abrió una cuenta de Instagram con el nombre Michele, en homenaje a su padre Miguel, que
falleció en el 2018. Esta era la mejor manera de recordarlo, y además de tener una conexión con
Italia y con sus antepasados. Un quincho con un horno y una mesa hicieron las veces de pizzería.
Michele abría una vez cada 15 días, así, en forma casi precaria.
La gente empezó a llegar. Cada vez más.
  Hasta que una semana antes de iniciar la cuarentena, los clientes llegaron a 100 en un solo día.
Para no tirar la mercadería que ya había comprado, y como resultado de los mensajes que ya
empezaban a enviarle sus clientes, FACU POMPONIO decidió ofrecer delivery. La pizza napolitana
tiene que comerse ni bien sale del horno, sino su sabor cambia por completo. Primero, los envíos
se hacían los jueves y domingo. Pocos después la demanda lo obligó a hacerlos de miércoles a
domingos.
  “En la pandemia fue cuando más crecí –cuenta Facundo- y justo antes del COVID había ido a
Italia a llevar a mi abuela y aproveché para hacer una capacitación allá. Me traje todo el conocimiento
y la teoría que necesitaba, pero la práctica de verdad la tuve acá. Aprendí con la prueba y error”.
Un puntapié importante fue su experiencia en el restaurante Paisano de La Plata: “me ofrecí como
voluntario para aprender y me dijeron ́ no, aprendés en tu casa ́ ; eso me obsesionó aún más y le
puse toda la garra para hacer la mejor pizza napolitana”.
  Cuando la pandemia iba terminando, Facundo empezó a poner mesas en el local, aunque sin Su
equipo de cocineros lo armó con chicos, entre 20 y 25 años, que no tenían idea de cocina: “como
soy profesor de escuela, el primer empleado que tuve lo saqué de una clase de Educación Física.
Prefería entrenar a los pibes y que hagan la pizza como tiene que ser. Y así fui como avancé.
Estuve tres años sin salir de la cocina, no fui ni siquiera a un cumpleaños, no salí de noche, dejé
de hacer las cosas que hacía. Me esclavicé en la pizzería y hoy ya hace un año que la tengo
bastante delegada y puedo hacer mis actividades”.
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Se encuentra abierta la inscripción al curso de Auxiliar de Farmacia que brinda la Facul-
tad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, a través de la Secretaría
de Cultura y Extensión Universitaria, dirigido a toda la comunidad.
   La primera clase será virtual, el sábado 15 de junio de 10 a 12 horas, y la cursada
continuará durante seis meses con encuentros presenciales desde el 22 de junio, los
sábados de 11 a 13 horas.
   La capacitación permite adquirir conocimientos sobre aspectos relacionados con el
mantenimiento de la salud y el correcto manejo de medicamentos .
   Entre los temas a desarrollar, se encuentran: historia de la farmacia y la medicina; for-
mas farmacéuticas (líquidas, sólidas, semisólidas); estructura de la materia; ley del ejercicio
de la farmacia (dispensación de medicamentos); nutrición; aparato digestivo, circulatorio
y respiratorio, virus y bacterias.
   Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/
auxiliar-de-farmacia-presencial/ o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por
mail a extension@fra.utn.edu.ar
Abre la inscripción al curso de inglés, modalidad virtual
  Desde el Centro de Idiomas, dependiente de la Secretaría de Cultura y Extensión
Universitaria, se abre la inscripción al curso de inglés que ofrece la Facultad Regional
Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional y que se dictará en modalidad
virtual, con una duración de dos cuatrimestres, en nivel Inicial y Pre-Intermedio.
   Las clases se desarrollarán los miércoles de 18.30 a 22.30 horas, a partir del 15 de mayo,
con una metodología de enseñanza dinámica orientada a desarrollar habilidades de
lecto-comprensión, audio-comprensión, conversación y escritura.
   Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/
idioma-ingles-online/ o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a
extension@fra.utn.edu.ar
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  Como parte de su crecimiento en la
ciudad balnearia, Grupo L, empresa líder
en soluciones integrales a gran escala,
inaugura con su marca Nutrire, una
nueva Planta Elaboradora en Mar del
Plata. Esta expansión es parte de la
estrategia de la compañía para seguir
fortaleciendo su presencia a nivel
regional y local, mejorando su capacidad
y costos productivos.
   Este nuevo espacio tiene una capacidad
de producción de 6.000 viandas diarias,
con las que abastecen a más de 90
escuelas de Mar del Plata y la zona, entre
otros servicios. En total, se producen
alimentos para el Servicio Alimentario
Escolar (SAE) que benefician a 19.000
alumnos por día.
  Esta apertura ha generado nuevos
puestos de trabajo, que suman en total
mas de 240 colaboradores de la compañía de forma directa e indirecta, dedicados tanto al rubro de la alimentación como al de la limpieza institucional.
  Entre los principales clientes de la región se encuentran el Instituto Nacional de Rehabilitación Psicofísica del Sur (INAREPS), la Armada Argentina, los municipios de General
Pueyrredón, Necochea, Villa Gesell y demás zonas aledañas, además de los 90 establecimientos educativos mencionados.
  El grupo comenzó sus operaciones en Mar del Plata en 2018. Desde entonces ha crecido y eficientizado su producción, impulsado por su compromiso con la calidad, la innovación
y la responsabilidad social.
Contempla la planta de elaboración de raciones, zonas de carga y descarga, depósitos y oficinas.
En el 150° aniversario de la fundación de Mar del Plata, Grupo L se enorgullece de contribuir al crecimiento de uno de los principales ejes económicos del país, generando nuevos
empleos y apostando al desarrollo local.
  Grupo L es una compañía 100% nacional que presta servicios de Soporte Integral a lo largo de todo el país. Cuenta con tecnología de vanguardia, una sólida capacidad logística y
el compromiso de 7.000 colaboradores para ofrecer un servicio de calidad y eficiencia a más de 400 clientes nacionales, regionales e internacionales.



 El Senado de la Provincia aprobó la creación del Comité de la
Cuenca Hídrica Arroyo San Francisco–Las Piedras, un ente
autárquico que permitirá la ejecución de obras para morigerar los
riesgos producidos por las inundaciones. Plan hídrico incluye a los
distritos de Presidente Perón, Almirante Brown, Florencio Varela,
Quilmes y Avellaneda. Y apunta a controlar la calidad del agua.
  El proyecto establece que el ente estará comandado por un directorio
de siete miembros. Un director nombrado por el Poder Ejecutivo
provincial que oficiará de presidente, uno designado por el Ministerio
de Infraestructura, y otros cinco que serán elegidos por cada uno de
los cinco municipios que integran la cuenca.
  El patrimonio inicial y los recursos con los que contará el comité
deberán tener el visto bueno de la Legislatura, que los discutirá al
momento de tratar el Presupuesto provincial. Los trabajos consisten
en la reconstrucción y readecuación del canal existente que conforma
el Arroyo San Francisco, en un tramo de 638 metros entre las Avenidas
Zapiola y Montevideo.
  Estas tareas forman parte de la ley: Crearon el Comité de la Cuenca
Hídrica Arroyo San Francisco–Las Piedras Aquí publicamos la
solución de la sopa de letras de la edición anterior con las 10 marcas
de galletitas saladas: un conjunto de obras cuyo objetivo es
recomponer el sistema de desagües y restaurar las secciones
hidráulicas existentes.
  El proyecto en total beneficiará a 900.000 habitantes que hoy padecen
el riesgo de inundaciones.


